

CERNAY

## L'égalité hommes-femmes : du théâtre au lycée



La journée s'est poursuivie par un atelier de réalisation d'affiches. DR

À l'occasion de la Journée internationale des droits des femmes le 8 mars, le lycée du bâtiment de Cernay a accueilli la compagnie ES3- théâtre de Boulogne-Billancourt pour un spectacle qui interroge sur l'égalité des sexes.

Tous les élèves de première année CAP ont assisté à ce spectacle, intitulé *Femelle(s)*, qui donne voix à huit femmes venant de plusieurs pays (Égypte, États-Unis, France, Japon, Nigeria, Philippines).

Jeux de lumière, musique électronique, une silhouette danse sur scène, habillée d'un niqab. Grégory Fernandes finit par retirer son costume pour interpréter Mona, journaliste égyptienne et militante féministe. Le niqab laisse place aux paillettes et à la mini-jupe et les portraits se succèdent comme autant de parcours de femmes.

Les élèves, à la fois surpris et curieux, ont accueilli le spectacle de façon très positive. En témoignent leur attention et les échanges qui ont suivi la représentation. « J'ai bien aimé. Très bon jeu d'acteur ! Les accessoires étaient bien adaptés et collaient bien aux personnages. Certains passages étaient gênants mais c'était bien réaliste. On comprend mieux le féminisme grâce à ce spectacle », analysent Camille, Nathan, Xavier, Ismail et Kanja.

La journée s'est poursuivie par un atelier de réalisation d'affiches avec des élèves, l'enseignante, Karima Bouchouit, et Adeline Martel, professeur documentaliste. L'occasion d'illustrer des slogans féministes qui seront exposés lors des portes ouvertes du lycée vendredi 18 et samedi 19 mars.